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過ごしやすい季節になりましたが寒暖の差が激しい日々で皆さん体調

をくずしていませんか？サッカーの練習でかいた汗が冷える季節にな

りました。汗をかいたら必ず着替えて帰りましょう。また上に羽織る

物などでも調節するようにして下さい。

さて、今では遠くに過ぎ去ってしまった夏の太陽の下で今年も熱い戦

いがありました。遅くなりましたが御報告します。

船船船船橋橋橋橋市市市市ササササッッッッカカカカーーーー選選選選手手手手権権権権大大大大会会会会
前号で初戦を飾る！！とお伝えした大会のその後は・・・

予予予予選選選選リリリリーーーーググググ（７月６、１３、２１日）は３勝１負で２２２２位位位位上がり

（１位＝夏見・・・夏見は準決勝リーグで船橋イレブン 2002 に１：０

で勝つもベスト４進出ならず）

準準準準決決決決勝勝勝勝リリリリーーーーググググ(７月２７日、２８日)は１勝１負１分で２位（決勝トー

ナメント進出ならず）→　葛飾はベスト８（出場３７チーム中）

試合結果＜７／２７日＞

　対対対対：：：：法法法法典典典典東東東東＝＝＝＝　　　　３３３３：：：：１１１１（（（（勝勝勝勝））））　　　　→　法典東が決勝トーナメント進出

　　　　＜７／２８日＞

　　　　対対対対：：：：薬薬薬薬円円円円台台台台南南南南＝＝＝＝１１１１：：：：１１１１（（（（分分分分））））

　　　　対対対対：：：：田田田田喜喜喜喜野野野野井井井井＝＝＝＝１１１１：：：：２２２２（（（（負負負負））））　→　勝てば法典東を押さえて決勝

　　　　　　　　　　　　　　　　　トーナメント進出が確定だった

最終戦の田喜野井戦は、開始早々に右サイドから失点、疲れもあって

か、全体的に足が止まってしまった。

＜＜＜＜準準準準決決決決勝勝勝勝リリリリーーーーググググ総総総総括括括括＞＞＞＞

中山競馬場杯の反省を踏まえ、声もよく出ていて（コーチの声の方が

うるさかった？）全員が気迫溢れるプレーをしていたように思います。

→　久しぶりに感動

子供達には、これが現在の実力と云いましたが、私個人としてはベス

ト４の実力は十分にあったと思っています。

又、準決勝で戦う予定だった船橋イレブン 2002 とやっても良い試合が

出来るチームになってきたと確信しています。（少し誉めすぎ？）

皆様への報告が、ショック（優勝しか考えていなかった）で遅くなっ

て申し訳ございませんでした。

最後になりましたが、関係各位の皆様のご協力及びご声援有難うござ

いました。これからも、秋の大会・卒業生大会・船橋招待に向けて、

多くの練習試合を組んで行きますので、今後も変わらぬご協力・ご声

援をお願い致します。　　　　　　　　　　　　　　　　（金子信夫）

中中中中山山山山競競競競馬馬馬馬場場場場長長長長杯杯杯杯（７月２３日～２５日）
２３日の対二俣＝2：1、２４日の対北方＝12：0、対小栗原＝2：1 と

３連勝し、２５日の１位リーグ順位決定戦に臨むが惜しくも３位（出

場１２チーム中）という結果でした。（銅メダルゲット！！！）

夏夏夏夏季季季季フフフフッッッットトトトササササルルルル大大大大会会会会
　　　　　　　　　　　　（（（（４４４４年年年年生生生生のののの部部部部、、、、３３３３年年年年生生生生のののの部部部部、、、、２２２２年年年年生生生生以以以以下下下下のののの部部部部））））
９月７日、１４日の日程で４年生以下が５つのチーム、３つの会場に

分かれて予選を戦いました。両日ともはっきりしないお天気でしたが

葛飾FCの子供たちはそれぞれ精一杯サッカーを楽しんだようです。

コーチのコメントを御紹介します。

●４年生は公式試合としては初めての勝利をしました。

今回の大会では A チーム、B チームに分かれてしまいましたが、全員参

加で両チームとも勝利の快感を味わうことが出来ました。

また、A チームは一希君がチームをひっぱりボールを集めチーム一丸と

なり最後まで、くさらず勝利することが出来ました。

個人個人では、小野君のディフェンス、八木君のパスカット、大沢君

のキーパー好セーブ、桜沢君のシュート、渡辺君のゴール前の詰め、

斎藤君の持ち上がり、奥村君のプレッシャーのかけ方が光り、気持ち

が前向きで良い所が随所で出ていました。

Bチームでは、佳樹君を中心に、都筑コーチの『前にボールを繋げよう。

後ろに下がらない』をテーマに０－４で勝ち、８－２で負け、４－０

で負け

２日目０－１で負け、３－２で勝ちの２勝、犬走君、宝達君、高尾君、

横内君、今泉君が点を入れ、鷲江君の好アシスト、根城君の好セーブ

等、皆の気持ちが前に向いていました

また、２－８で負けた試合でも相手は全勝した相手で、失点６のうち

唯一葛飾 FC だけが２点を入れました。強剛相手でも得点でき、失点の

原因はキーパーを変えすぎたことかもしれません。

皆の気持ちが前向きになり、先制点を取られても気持ちが前向きのと

きは取り返し、勝つことも出来ました。

皆の気持ちが現れた良い大会だったと思います。（根城祥彦）

●1，2年生のフットサル大会の感想です。

【1年生】対戦相手に2年生が多く全敗でした。

　　　　初めて試合に出る子もいたようですが全員よく動いていま

　　　　した。

　　　　そして、試合前に約束した「転んでも泣かない」を皆

　　　　しっかり守ってくれました。

　　　　人数が多く試合に出ている時間が短く物足りなかったかも

　　　　しれません。

　　　　全体によくボールを追うので安心しました。

　　　　また、動きの早い子供が多く今後が楽しみです。

【課題】まだルールを完全に理解していない。

　　　　練習で行うミニゲームを試合のルールに従って行えば自然と

　　　　理解するでしょう。

　　　　キックは強くなくてもいいから確実に足に当てるようにする。

　　　　インサイドキックはくるぶしでボールを押し出す。

　　　　ドリブルはボールを蹴って追うのではなく、足で押し出す

　　　　感じで運ぶ。

【2年生】3勝1敗1分け。惜しくも予選敗退

　　　　全員パワフルです。ボールを怖がらない子供が多いので

　　　　ビックリ！身体能力、集中力も高い。

　　　　こちらも人数が多く、もう少しやりたかった様子。

【課題】1年生と同じ内容に加えて

　　　　初歩的なパス交換を習得すればいいチームになります。

《《《《1111，，，，2222年年年年共共共共通通通通でででで誉誉誉誉めめめめててててああああげげげげたたたたいいいい事事事事》》》》

　　試合前に泣かないことともう一つ約束しました。

　　それは、「大会中なのでボールが試合場に入ると困るから、試合が

　　ない時は勝手にボールを出して蹴らない」でした。

　　見事に約束を守ってくれました。そして、どうしてもボールを

　　蹴りたい子はコーチのところまでききに来てくれました。

　　偉い！！　　　　　　　　　　　　　　　　　　（横堀秀一）

東東東東武武武武カカカカッッッッププププ船船船船橋橋橋橋市市市市５５５５年年年年生生生生ササササッッッッカカカカーーーー大大大大会会会会
予選９月２３日の結果

　　対　大穴　　０：０　　　　対　夏見　１：０（勝）

次回は１０月５日に対　八木が谷です。予選突破の望みは十分あるぞ！



頑張れ、５年生！！

秋秋秋秋季季季季市市市市民民民民ササササッッッッカカカカーーーー大大大大会会会会（（（（６６６６年年年年生生生生））））予予予予選選選選組組組組みみみみ合合合合せせせせ

　　　　　　　　１１１１１１１１月月月月２２２２日日日日（（（（土土土土））））　　　　　　　　会会会会場場場場　　　　　　　　葛葛葛葛飾飾飾飾小小小小
　　　　　　　　　　　　　　　　１１１１１１１１：：：：３３３３００００～～～～　　　　　　　　対対対対　　　　小小小小　　　　室室室室
　　　　　　　　　　　　　　　　１１１１３３３３：：：：３３３３００００～～～～　　　　　　　　対対対対　　　　八八八八木木木木がががが谷谷谷谷
　　　　　　　　１１１１１１１１月月月月４４４４日日日日（（（（月月月月））））　　　　　　　　会会会会場場場場　　　　　　　　葛葛葛葛飾飾飾飾小小小小
　　　　　　　　　　　　　　　　１１１１００００：：：：３３３３００００～～～～　　　　　　　　対対対対　　　　高高高高根根根根SSSSSSSSSSSS
　　　　　　　　　　　　　　　　１１１１２２２２：：：：３３３３００００～～～～　　　　　　　　対対対対　　　　夏夏夏夏　　　　見見見見
皆さん、応援よろしくお願いします。

ある日のコーチのメールから

●都築です

昨日、千葉県サッカー協会公認少年少女指導員の講習会に行ってきま

した。選手育成のため理論を学んできました。葛飾 FC の子供たちの年

代８,９才～１２才は、非常にスキルの習得が早い年代で、少年たちの

これからの人生の中で最も基盤となる年でもあります。

ここでしっかりとした習慣や技術を教えなければと思います。

講義の中でもおっしゃっていたのですが、４つのことをお伝えしたい

と思います。

１、判断力・・・選手一人一人に考えさせること。コーチが答えを言

　　　　　　　　わない。

２、技術・・・技術の正確性を教え、選手に良い習慣づけをさせる

　　　　　　　こと。（クラブがない時の練習が大事である）

３、闘う姿勢・・・精神面の鍛錬。選手にサッカーをまたやりたいと

　　　　　　　思わせる指導。

４、フェアープレー精神・・・サッカーを通して選手にチームワーク

　　　　　　　を学んでもらう。そのために道具、グラウンド整備は

　　　　　　　選手自身にやらせること。

　　　　　　生活面ではしっかり挨拶をさせ、自主自立を意識させる。

これらのことは、小学生でなくとも、これからの人生に精通すること

だと思います。

指導者は「クリエイティブでたくましい選手」を育てることが大事で

あると思います。

特に９歳から１２歳はゴールデンエイジと呼ばれ、いろいろな事を吸

収します。この年代に自主性やいい習慣を身につけさせることによっ

て、サッカーをもっと好きになると思います。

選手が練習前、練習後でもボールを使って練習しているような場面が

生まれれば、指導者としてのひとつの成功だと思います。選手にサッ

カーを好きになってもらえる指導を心がけることが大事だと思います。

今回の講習会でこれらのことをならってきましたので、もし良かった

ら参考にしてください。これからも選手育成にがんばりましょう。

●青木です

講習会お疲れさまでした。

指導員の講習会時間があれば私も是非受けたかったですね。

判断力の項目で理屈では理解していても答えをすぐに言ってしまって

いるので注意しないと（反省です）。

戦う姿勢は葛飾でのテーマですね。

サッカーを好きになってもらえれば自然と「勝とう」、「勝ちたい」と

いう気持ちになればそれで良いのかもしれないですね。戦う姿勢なん

て言うと古い精神論的な指導になるのは×ですね。

今度また講習会の内容をレクチャーしてください

●横堀です

都築さん講習会お疲れでした。

習ってきたことをわれわれに教えてください。

遠慮は不要、指導で疑問に思うことなどがあれば積極的に進言、苦言、

提言をお願いします。本当に遠慮は不要です。年の差は気にすること

はありません。

実は小生も10月の4級講習会に申し込みました。

場所は我孫子です。定員オーバーだと受けられませんが・・・・

11月から1月まで3級の講習があります。（これは長い間かかります）

こちらにも挑戦する予定です。（定員の壁がありますが）

日曜日にスクールコーチの研修会がありまして参加しました。

色々参考になる話をききました。

参加した、どこのコーチも技術レベルアップに力を注いでいます。

また、土曜日には脩のチームのコーチからも色々教えてもらいました。

このコーチの考えは兎に角　「基本技術の習得」　「自分で考える」

が基本とのこと。

また、試合は、チーム、個人の課題を見つけることと、以前の課題が

修正されたかを計るためのもので、勝った、負けただけで終わらして

は進歩しないとのこと。

試合のやりっぱなしでは個人も、チームも向上しない。

詳細はグランドで、またメニューの編成も考え直されました。

報告をお楽しみに？

そして、やはり、子供のレベルアップにはコーチのレベルアップは不

可欠です。

少年少女指導員の研修会は11月に船橋でも開催します。

参加者が増えることを願います。

我流では子供の指導はできません。

塚田小（９月２２日、葛飾小にて）との練習試合を見て・・・

●都築です

コーチの皆さん、試合会場に来てくださった保護者の皆様、お疲れ様

でした。

久々に葛飾の子供たちの試合を見ました。

今日は、全試合非常に良かったと思います。特に６年生の試合は、と

てもよかったと思います。

今日のような点を取られてから逆転する試合は、子供たちの自信に繋

がると思います。

５年生も４年生も非常にプレーに一生懸命でよかったと思います。

一生懸命プレーすることは非常に大切なことの一つだと思います。

子供たちがだらだらとする傾向があるので、朝の金子さんの話は子供

たちにいい緊張感を与えたと思います。選手がいい緊張感のなかで、

一試合一試合プレ－出来るといいと思います。

今日の試合は非常に良かったと思います。子供たちのプレーを是非褒

めてあげてください。

また、近いうちに葛飾の練習を見に行きたいと思います。

備品購入の報告

　　フットサルゴール １セット　　　：　８８，９００円

　　メッシュゼッケン(Jr) ３セット　 　：　５８，５００円

　　消費税　　　　　　　　　　 　：　　７，３７０円

　　＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

　　合計　　　　　　　　　　　　　　　 　１５４，７７０円

【編集後記】１、２年生の大会はあいにくの天気と、ひどいグランドのため、た

くさんの協力が必要となりました。コーチの皆さんをはじめ、一時間近くもしゃ

がみっぱなしで水を取って下さったお父様お母様、御苦労さまでした。お手伝い

にわざわざ朝早くから来てくれた６年生、ありがとう。それを見ていた１、２年

生も頑張りました。盛り上がった大会になったと思います。他のチームのコーチ

から『いや～水はけのいいグランドですねー』の一言も頂きました。苦労は大い

に報われています！！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（青木和代）


